



Una visión común para la acuicultura

Señor Director:

Dos años, más de 700 personas, 40 encuentros y 79 propuestas en formato digital son solo algunas de las cifras del proceso participativo para una Ley de Acuicultura que hace pocos días publicó la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura. Se trató de un proceso de diálogo inédito para una industria clave de la economía, que nos obliga a alcanzar compromisos, con una perspectiva no inferior a 30 años, y a construir sobre la base de un piso que ya es compartido.

“Existe consenso en que la acuicultura será clave para satisfacer la creciente demanda mundial de alimentos acuáticos. En Chile, este sector ha experimentado un crecimiento en las últimas décadas, consolidándose como una de las principales actividades económicas”, sostiene una parte del reporte de SubPesca. En el mismo se agrega que es “fundamental establecer una nueva Política Nacional de Acuicultura, clara, de largo plazo, que otorgue dirección y estabilidad al sector. Esta política debe reflejar una visión de Estado que trascienda gobierno y garantice la continuidad de las transformaciones necesarias”.

Si esta es la mirada institucional y la voluntad ciudadana, solo nos queda abocarnos a la tarea de proyectar y consolidar este sector.

ÁLVARO VARELA
SECRETARIO GENERAL AQUACHILE